

# Instructions

- Bulletin de vote à n'utiliser que si vous ne pouvez pas voter en ligne sur le site de neovote  
*Ballot to be used only if you are unable to vote online on neovote website*
- Les bulletins de vote par correspondance ne seront dépouillés qu'après la clôture du vote électronique. Les bulletins en doublon avec un vote électronique ne seront pas comptabilisés  
*Ballots sent by postal mail will only be counted after closure of electronic votes. Any ballot that will be redundant with an online vote will not be counted*
- Le bulletin de vote est à insérer dans une enveloppe vierge de toute identification, elle-même insérée dans une enveloppe indiquant clairement votre nom et adresse.  
*This ballot is to be inserted in a blank non identifiable envelope, and the blank envelope is to be inserted in a second envelope that will identify you clearly with your name and adress*

Ce document doit **nous parvenir avant le 10 mars 2025** par voie postale - cachet de la poste faisant foi- à l'adresse suivante :

*We must **receive this document before March, 10 2025** by postal mail at the following address:*

emlyon business school  
AG alumni – Bat C  
144 Av. Jean Jaurès  
69007 Lyon - France

# Bulletin de Vote par Correspondance

Elections 2025 du CA emlyon alumni

## Ballot for voting by mail

- Pour chaque collège, merci de cocher au maximum le nombre de noms indiqués. Le bulletin sera considéré comme nul si raturé ou si le nombre de noms cochés dans une colonne est supérieur au maximum indiqué  
*For each « College », please do not chose more names than the maximum indicated. The ballot will be considered invalid if blacked out or if the number of names chosen in a specific column exceeds the requested maximum.*
- Les bulletins de vote par correspondance ne seront dépouillés qu'après la clôture du vote électronique. Les bulletins en doublon avec un vote électronique ne seront pas comptabilisés  
*Ballots sent by postal mail will only be counted after closure of electronic votes. Any ballot that will be redundant with an online vote will not be counted.*

### Collège Ile de France

Cocher 3 noms maximum

*Select 3 names maximum*

Au moins 1 homme et 1 femme

- Mme Isabelle Bahain (MBA 23)
- Mme Sonia Bouanane (PGE 04)
  - M. Romain Camus (PGE 02)
  - M. Thomas Gasselin (PGE 22)
- M. Maxime Robert-Colin (PGE 18)
  - Mme Sara Samir (BBA 22)
- Mme Mathilde Vuillemenot (PGE 08)
- Mme Inès Wandja Biandja (MSc 19)

### Collège HORS Paris Ile de France

Cocher 5 noms maximum

*Select 5 names maximum*

Au moins 2 hommes et 2 femmes

- Mme Virginie Belleville Dos Santos (EMBA 22)
  - M. Jean-Marc Doucet (PGE 90)
  - M. Maxence Imberton (MS 12)
  - Mme Laure Marie (EMMG 19)
- M. Christian Michaud (EMBA 23)
  - M. Vincent Palix (MS 08)
- Mme Sandrine Perreault (PGE 97)
- M. Christophe Ponchon (EMBA 13)
  - M. François Rod (PGE 96)
  - M. Marc Thiollier (PGE 87)

### Collège International

Cocher 2 noms maximum

*Select 2 names maximum*

1 homme et 1 femme

- M. Maxime Marie (BBA 18 et MS 20)
  - M. Christian Ngan (MS 10)
  - M. Aurélien Peillon (PGE 07)
- Mme Nolwenn Schaan (PGE 23)

Seuls les candidats ayant obtenu 25% des suffrages exprimés sur leur collège pourront être élus

*A minimum of 25 % of ballots need to be obtained to be elected*